
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 03 de junio de 2021, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson Píriz, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Walter Andrade, 
Uruguay Machín, William Rodríguez, Nancy Igoa y Marcela Pizzorno. 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners. 
 
Siendo la hora 09:25 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
27-05-2021. Aprobada.  
  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior.  Se aprueban. 
 
Restricciones según categoría de socio. El Equipo Asesor informa que algunas 
situaciones necesitan ser revisadas y definir sus criterios. Se trabajará en conjunto 
con el Departamento de Administración. 
 
Enterados. 
 
Profesor Gonzalo Rodríguez: renuncia. Se toma conocimiento.  
 
Planteles de vóleibol masculino: Departamento Físico eleva las listas de los 
planteles. Enterados.  
 
Campaña del abrigo. El Equipo Asesor comunica la iniciativa que propuso el 
Equipo de Handball Barcelona.  
Se solicita al Consejo Directivo aprobación para explorar la situación y desarrollar 
los detalles de la misma.  
 
De acuerdo a las pautas que se recibieron del Equipo Asesor, se aprueba avanzar 
en la propuesta.  
 
Informe económico. Enterados. Se aprueba abonar los sueldos de mayo.  
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Propuesta de Comisión integrada por grupo de jóvenes 
La Sra. Nancy Igoa pone a consideración generar en el ámbito de la Comisión de 
Educación Física y Deportes, una comisión deportiva adolescente, para realizar 
propuestas y generar espacios de intercambio. 
 
Pasa la sugerencia al Equipo Asesor para evaluar y avanzar. Se solicita la 
participación del equipo de animación.  



 
 
 
 
 
Biblioteca 
El Sr. Nelson Píriz solicita organizar y ordenar el lugar en el que se encuentran los 
libros para mantener su estado.  
 
Se encomienda al Equipo Asesor solicitar el acondicionamiento del espacio.  
 
 
Comisión de Deportes: reunión con integrantes de las diferentes disciplinas 
En virtud del reinicio de la actividad deportiva, el Equipo Asesor solicita en la próxima 
reunión de Comisión de Deportes 08 de junio, hora 10:00 hacer partícipes a los 
integrantes de todas las disciplinas para darles la bienvenida y considerar el trabajo 
de todo el año.  
 
 
Aniversario del Club 
Con motivo de la celebración del aniversario del Club en el mes de Junio por sus 99 
años, el Equipo Asesor propone realizar una comunicación por las diferentes vías 
que cuenta la Institución y comenzar a trabajar en la celebración por los 100 años. 
 
Se creará una Comisión con personas referentes en la historia del Club para 
trabajar en las diferentes acciones a llevar a cabo.  
 
 
Ampliación de cobertura en el Departamento de Administración 
Se aprueba.  
 
 
Siendo la hora 12:20, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
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